
Der Abriss der Sporthalle in der Burgstraße aufgrund des desolaten Zustandes der Sportstätte 

ist seit 2014 angekündigt. Eine sportfachliche Nutzung des Objektes war nicht mehr 

vorgesehen. Ende 2016 hat die Stadt Halle (Saale) das betreffende Grundstück an einen 

Immobilienentwickler verkauft. Augenscheinliche Entwicklungen am Objekt in attraktiver Lage 

sind bisher nicht erfolgt.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

 

1. Welche Entwicklungen haben dazu geführt, dass der Abriss noch nicht stattgefunden 
hat? 

2. Liegt der Stadtverwaltung eine Abrissanzeige vor? 
3. Welche Nutzungsoptionen prüft die Stadtverwaltung in Zusammenarbeit mit dem 

Eigentümer für die Gesamtfläche? 
 
 
gez. Eric Eigendorf     
Vorsitzender      
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)   
 

 


